

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie bereits im Juni angekündigt möchten wir Sie hiermit sehr herzlich zur nächsten Sitzung der

Stadtteilkonferenz West

am Donnerstag, dem 7. Oktober nach Langschede einladen.

Wir treffen uns im Vereinsheim des SV Langschede e.V. um 19:00 Uhr.

Unsere **Agenda** ist wie immer flexibel, aber die folgenden **Schwerpunktthemen** sind geplant:

- I. Terminabstimmung aller Vereine und Institutionen für das Jahr 2022
- II. Glasfaserausbau / Stand der Dinge / was läuft / was nicht
- III. Organisation der Veranstaltung „der Westen a la carte“ im nächsten Jahr
- IV. Parksituation in Dellwig
- V. Radweg vom Westen in die Innenstadt
- VI. Hochwasserschutz im Westen
- VII. Sonstige Themen

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Anregungen! Es wäre schön, wenn wieder alle Organisationen des Westens vertreten sind. Alle erforderlichen Hygienemaßnahmen werden eingehalten.

Viele Grüße und eine schöne Woche ...

Frank Lütkefent – Jörg Poschmann - Andreas Hennemann

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Andreas Hennemann

Stadtteilkonferenz West

In der Liethe 8

58730 Fröndenberg

Tel.: 0049 – 170 8373299

Fax: 0049 – (0) 23 78 – 10 21

Kontakt: andreas.hennemann@hennemann.biz

Internet: www.wirbewegendenwesten.de